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一 般 質 問  G qe n e r a l u e s t i o n 一 般 質 問  ���������������������
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議 会 の 動 き  
（１月～３月） 

合志市議会だより 
��

合志市議会だより 
��第25号 第25号 

中学校牛乳250ccに 
○中学校給食用牛乳増量の状況 

50cc増量分を市が助成 
平成23年度　7～9月分実施 
平成24年度　6～9月分実施予定 

あん質問は 
どぎゃんなった 

松
本
　
龍
一
 
議
員
 

 
 

農
業
用
燃
油
に
つ
い
て
 

メ
ン
タ
ル
ヘ
ル
ス
に
つ
い
て
 

議員参加の主な行事 

    　
2
月
26

 

日（
日
）、午
前
9
時
か
ら

ヴ
ィ
ー
ブ
ル
で
行
わ
れ
ま
し
た
。 

　
約
1
8
0
0
人
の
子
ど
も
た
ち

の
参
加
が
あ
り
ま
し
た
。 

          

                　
2
月
26

 

日（
日
）、午
前
9
時
か
ら

合
志
庁
舎
前
で
行
な
わ
れ
ま
し
た
。 

　
約
2
0
0
0
人
の
来
場
が
あ
り
、

セ
レ
モ
ニ
ー
や
出
店
で
賑
わ
い
ま
し
た
。 

          

　
3
月
10

 

日（
土
）市
内
の
中
学
校
、

3
月
22

 

日（
木
）小
学
校
で
卒
業
式

が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

　
小
学
生
6
0
1
人
、中
学
生

5
7
6
人
が
卒
業
し
ま
し
た
。 

         

                 　
4
月
10
日（
火
）市
内
の
小
中
学

校
で
入
学
式
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

新
小
学
生
6
5
7
人
、新
中
学
生

5
7
9
人
が
入
学
し
ま
し
た
。 

【1月】 
 11日 次世代育成支援市町村トップセミナー（熊本市） 
  議会広報調査特別委員会 

 12日 議会運営委員会 

 17日 議会活性化調査研究特別委員会 
  《第3小委員会》 

 19日 議会広報調査特別委員会 

 20日 全員協議会 

 25日 議会広報調査特別委員会 

 26～27日 議会活性化調査研究特別委員会（山口県、福岡県） 

 30日 議会広報調査特別委員会 

 31日 佐賀県小城市議会より 
  「議会活性化特別委員会と 
  議会基本条例について」視察研修 

 31日～2月1日 熊本県市議会議長会研究会（熊本市） 

【2月】 
 2日 京都府久世郡久御山町議会より 
  「事務事業・施策評価について」視察研修 
  議会活性化調査研究特別委員会《第2小委員会》 

 6日 議会活性化調査研究特別委員会《第3小委員会》 
  　　　　　　　　　　　　　　　　　　（宇城市） 

 7日 愛知県稲沢市議会より 
  「自治基本条例について」視察研修 

 8～9日 議会広報調査特別委員会（鹿児島県） 

 10日 蒲島熊本県知事との意見交換会（熊本市） 

 13～14日 議会運営委員会（大分県） 

 15日 全国市議会議長会第127回地方財政委員会 
  　　　　　　　　　　　　　　　（東京都） 

 20日 全員協議会 
  議会活性化調査研究特別委員会 
  和歌山県由良町議会より 
  「農商工連携事業について」視察研修 

 22日 議会活性化調査研究特別委員会《第3小委員会》 

 23日 議会運営委員会 

 24日 千葉県船橋市議会より 
  「西合志図書館天文台について」視察研修 

 29日 第1回（3月）定例会開会、議会運営委員会、 
  全員協議会 

【3月】 
 6日 議会広報調査特別委員会、議会活性化 
  調査研究特別委員会《第3小委員会》 

 9日 議会活性化調査研究特別委員会 
  《第2小委員会、第3小委員会》 

 14日 議会運営委員会 

 16日 全員協議会 

 21日 第1回（3月）定例会閉会 

 26日 議会活性化調査研究特別委員会《第1小委員会》 

 27日 福岡県遠賀町議会より 
  「乗り合いタクシー実験運行及び 
  レターバスの実施状況について」視察研修 

　前回の議会だよりで誤りがありましたので訂正しておわびします。 

３ページ　議員提案 
　市道の舗装老齢化に  →  市道の舗装老朽化に 

４ページ　請願・陳情 
　市街化調整区域内の都市交通等の 
　　　　　　　　　　→  市街化調整区域内の都市計画法の 

６ページ　健康福祉常任委員会 
　もみじ園については27㎡以下で 
　　　　　　　　　　→　もみじ園については275㎡未満で 

松
本
　
参
加
国
と
の
間
で
、
ど
の
よ
う
な

交
渉
が
な
さ
れ
て
い
る
の
か
。
ま
た
国
会

内
の
動
き
や
、
今
後
の
展
開
に
つ
い
て
。
 

産
業
振
興
部
長
　
参
加
を
表
明
し
て
い
る

９
ヶ
国
の
内
。
６
ヶ
国
か
ら
参
加
の
支
持

を
得
て
い
る
が
、
ア
メ
リ
カ
、
オ
ー
ス
ト

ラ
リ
ア
、
ニ
ュ
ー
ジ
ー
ラ
ン
ド
と
は
、
ま

だ
交
渉
中
で
あ
る
。
今
後
交
渉
が
終
決
し

て
、
参
加
が
認
め
ら
れ
れ
ば
、
国
会
で
の

批
准
（
議
決
）
と
い
う
こ
と
に
な
る
。
国

会
に
お
い
て
は
、
賛
成
・
反
対
が
半
々
の

よ
う
で
あ
る
。
合
志
市
に
お
い
て
も
、
農

業
等
に
は
不
利
で
あ
る
が
、
半
導
体
関
連

に
は
有
利
な
面
も
あ
り
、
国
が
総
合
的
に

判
断
し
て
決
め
る
も
の
と
思
わ
れ
る
。
そ

の
た
め
市
民
一
人
一
人
が
、
こ
の
問
題
に

つ
い
て
知
識
を

深
め
、
よ
く
考

え
て
国
会
議
員

に
進
言
し
て
ゆ

く
べ
き
で
あ
ろ
う
。
 

 松
本
　
石
油
価
格
の
高
騰
、
こ
の
冬
の
厳

し
い
寒
さ
に
よ
り
、
施
設
園
芸
農
家
等
の

Ａ
重
油
・
灯
油
等
の
使
用
量
が
増
大
し
、

経
営
を
圧
迫
し
て
い
る
。
農
産
物
価
格
の

低
迷
、
生
産
資
材
価
格
の
上
昇
も
あ
り
、

市
や
国
で
対
策
が
で
き
な
い
か
、
検
討
を

お
願
い
し
た
い
。
 

産
業
振
興
部
長
　
前
回
、
平
成
２０
年
に
石

油
価
格
が
上
昇
し
た
時
、
国
の
緊
急
対
策

と
合
わ
せ
て
市
で
も
補
助
を
行
な
っ
た
が
、

今
回
は
ま
だ
そ
の
時
の
状
況
に
は
至
っ
て

い
な
い
の
で
、
補
助
を
行
な
う
考
え
は
な

い
。
た
だ
燃
油
価
格
の
高
止
ま
り
が
続
い

て
い
る
の
で
、
価
格
を
安
定
化
す
る
た
め

の
基
金
に
つ
い
て
は
、
今
後
検
討
し
て
い

き
た
い
。
 

松
本
　
健
康
に
対
し
て
、
肉
体
面
だ
け
で

な
く
、
精
神
面
（
メ
ン
タ
ル
ヘ
ル
ス
）
に

つ
い
て
も
注
意
を
は
ら
う
べ
き
で
は
な
い

か
。
市
職
員
の
現
状
と
対
策
は
。
 

総
務
部
長
　
職
員
の
な
か
に
は
、
う
つ
病

や
潜
在
的
う
つ
病
の
人
が
、
あ
る
程
度
い

る
が
、
正
確
に
は
確
認
し
て
い
な
い
。
対

応
と
し
て
、
職
務
配
置
や
職
場
環
境
に
心

が
け
、
部
署
内
で
の
見
守
り
、
声
か
け
、

コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
等
に
気
を
配
っ
て

い
る
。
 

 

あん質問は 
どぎゃんなった 
あん質問は 
どぎゃんなった 

一般質問で以前取り上げたことが実現しました。 

○市主催等行事事業実施状況 
平成22年度　6回実施　45人 
　合志市青少年教育特別講演会　等 

平成23年度　5回実施　34人 
　合志市ハンセン病啓発事業講演会　等 

市が開催するコンサートや講演会などに託児所
を設けては。 

（一般質問　平成22年9月議会） 

地産地消、消費拡大や健康づくりの観点から農
政予算から給食の牛乳を250ccにできないか。 

（一般質問　平成22年12月議会） 

 

市が開催するコンサート 
等に託児所設置 

守 ろ う

農業 
医療 

労働者 

 


